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LH Mikl-Leitner zur S8: „Land wird Entscheidung bekämpfen“

„Wir lassen das Marchfeld nicht im Stich“

Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner gab heute bekannt: „Täglich stauen sich bis
zu 35.000 Fahrzeuge durch die Orte im Marchfeld. Wir sind von der Umsetzung der
Marchfeldschnellstraße S8 weiterhin überzeugt, weil sie Lebensqualität,
Verkehrssicherheit und wirtschaftliche Entwicklung für das Marchfeld ermöglicht.
Für uns ist klar: Wir lassen das Marchfeld nicht im Stich. Wir kämpfen auch
weiterhin für eine Verkehrsentlastung. Deswegen wird das Land auch diese
Entscheidung bekämpfen und die Rechtsmittel zur Gänze ausschöpfen. Und die
Bundesregierung ist auch gefordert, die Verfahrensdauer solcher
Infrastrukturprojekte endlich zu beschleunigen. Es ist einfach nur mehr
unerträglich, dass die Verfahren für so wichtige Straßenbauprojekte wie die S8 bis
zum St. Nimmerleinstag verschleppt werden. Das haben sich die Bewohnerinnen
und Bewohner des Marchfelds nicht verdient.“
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